
Runder Tisch 
Sitzung am 12.04.05 
Ergebnisprotokoll 

 
Vorstand Runder Tisch: 
Herr Diekmann 
Herr Vagelpohl 
 
Sanierungsmanagement: 
Herr Reinders 
Herr Möse 
Herr Tautz 
Frau Bruns 
 
Tagesordnung 
1. Begrüßung 
2. Protokoll der letzten Sitzung 
3. Werkstatt-Angebot im Bürgerzentrum Ledatreff 
4. Spielplatz Stephanring, 2. Abschnitt 
5. Wahl Pressesprecher 
6. Arbeitsgruppe Stadtteilzeitung (Besetzung) 
7. Verschiedenes 
8. Termine 
 
 
1. Begrüßung 
Herr Diekmann eröffnete die Sitzung um 18.35 Uhr. 
 
2. Protokoll der letzten Sitzung 
Es gibt keine Anmerkungen. 
 
Herr Zitterich stellt den Antrag, die Tagesordnungspunkte 5 und 6 zu tauschen. Der 
Pressesprecher soll aus den Mitgliedern der Arbeitsgruppe gewählt werden. 
 
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
 
Herr Diekmann stellte den Antrag den Tagesordnungspunkt Wahl eines 
Pressesprechers auf die nächste Sitzung zu verschieben. 
 
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
 
3. Werkstatt-Angebot im Bürgerzentrum Ledatreff 
Herr Heintzen und Frau Wendholz erläuterten das Werkstattangebot. 
 
Es wird darauf hingewiesen, dass neben den organisierten Angeboten auch Gruppen 
oder Einzelpersonen aus dem Stadtteil die Räumlichkeiten des Leda-Treff nutzen 
können.  Dies kann jedoch nur nach Terminabsprache mit Frau Harwardt  vom Leda-
Treff erfolgen.  
 
Herr Reinders bestätigt auf Anfrage des Vorstandes, dass die Aufgabenverteilung 
von Frau Wessels und Frau Behrends-Buskohl sich nicht verändert habe.   



 
4. Spielplatz Stephanring, 2. Abschnitt 
 
Herr Tautz erläuterte die Planungen zum 2. Abschnitt des Spielplatzes Stephanring. 
Die Kosten belaufen sich auf 90.000,- Euro. Hierbei handelt es sich um eine 
Höchstgrenze. Derzeit wird davon ausgegangen, dass der Beschäftigungspool des 
Landkreises unterstützend tätig werden kann.  
 
Beschluss einstimmig: 
 
Der Ausgabe der Fördermittel in Höhe von 90.000,- Euro für das Projekt wird 
zugestimmt. 
 
Frau Bakker erkundigt sich nach dem Regenrückhaltebecken. Hier sei 2 Tage lang 
das Tor geöffnet gewesen. Ein Junge habe berichtet, er sei dort schon 
hineingestoßen worden. Zwischen Gitter und Boden sei außerdem zuviel Platz. Hier 
könne jemand durchkommen. 
 
Die Verwaltung sagt eine Klärung bis zur nächsten Sitzung zu. 
 
5. Arbeitsgruppe Stadtteilzeitung (Besetzung) 
 
Es wurden folgende Personen für die AG benannt: 
 
Frau Bächle-Fiks 
Frau Stammwitz 
Herr Beckers 
Herr Hartwig 
Herr Diekmann 
 
Herr Beckers war nicht mehr anwesend und konnte zur Teilnahme nicht mehr befragt 
werden. Alle anderen waren zur Mitarbeit bereit. 
 
Herr Tautz führt aus, dass die AG grundsätzlich allen Bürgern zugänglich sei.  
 
6. Verschiedenes 
 
Es gab keine Wortmeldungen 
 
7. Termine 
 
Der nächste Runde Tisch ist für den 10.05.2005 terminiert. 
 
Der Vorstand schloss die Sitzung um 19.40 Uhr. 
 
 


